

Vendredi le 14 février 2003

Bonjour,

Mon nom est Ariane et j'habite à Lachenaie.
Je vous écrit cette lettre parce que nous sommes tannés de sentir les odeurs de vidanges du site de BFI.

Ca sent dans ma maison et jusque dans ma cour d'école. Nous avons le droit de jouer dehors sans que ça pue. S'il-vous-plait, ayez assez d'amour et pensez à notre avenir.

Merci

Ariane Daigle

Lachenaie, Québec

Mardi le 18 février 2003

Bonjour,

je m'appelle Nicolas Daigle et je suis un élève de sixième année à l'école L'Arc-en-ciel à Lachenaie. Dans notre ville il y a un dépotoir à ciel ouvert qui propose de s'agrandir pour les prochains 25 ans. Ils veulent empiler 40 millions de tonnes de déchets sur 54 mètres de haut.

Nous respirons déjà depuis longtemps les mauvaises odeurs du site de BFI et on subit leur pollution depuis trop longtemps. Ça suffit, on veut que ça arrête parce que nous sommes inquiets pour notre santé et notre avenir.

Nous devons tous faire un effort plus grand pour recycler, réutiliser et réduire nos déchets.

Si vous êtes d'accord avec moi, écrivez votre nom sur la liste et nous remettrons cette liste à notre gouvernement.

Merci de votre attention.